
Strophe 1

WIR SCHAFFEN DAS!

NAME: DATUM:

Wir wollen ‘ne Zukunft –  die was kann!
Wir haben die Schnauze voll – wann fangen wir an?
Farben gibt es kaum noch – nur noch schwarz und weiß 
Das Wetter – wird viel zu heiß.

Refrain (2x)

Wir schaffen das!
Wenn wir alle helfen
Wir schaffen das!
Manche Tiere gibt‘s nur noch selten.
Wir schaffen das!

Strophe 2

Hitzewellen – töten Libellen
Überflutung – keine Vermutung
Ich hoffe wir werden 90 – Agenda 2030
Zukunft haben wir keine, da fehlen uns glatt die Reime

Wir schaffen das!
Wenn wir alle helfen
Wir schaffen das!
Manche Tiere gibt‘s nur noch selten.
Wir schaffen das!

Refrain (2x)

Hier der Songtext - Sing doch mit!


